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・すごい昔には、木に火をつけて生活していたのは、すごいとおもった。
・だけど、電気が新しくなったのもうれしい。
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・ぼくのすむ家は、おじいちゃんたちがずっと暮らしてきた築３５年の家で、ぼくが生まれたときに
ぼくたち家族がひっこしてきました。

・そのときに、家の照明をすべてLEDに交換していたことを知りました。
・6年前に交換したことで、節約と温暖化を防げていたことがわかってよかったです。



・近所のホームセンターのあかりコーナーでみたら、LEDは小さくても、あかりが強いとおもった。
・ぼくの家は、田んぼに囲まれた田舎で一軒家です。夏は、家に虫が入ってきたらあかりに寄ってきま
す。

・でも、調べたらLEDは白熱電球よりは、虫が好む紫外線が少ないことで、虫が寄ってきにくいという
ことがわかりました。知らなかったし、むかしのあかりだったらもっと虫が集まってきていたと思った
ら、交換してよかった。

・僕は虫が好きなので、あかりの種類で虫があつまるか、あつまらないのかが変わることが、おもしろ
いとおもった。



快適

①ぼくの家みたいに田舎でも虫がまったく来なくなるあかりがあったらいいな。

虫にはいやな香りだけど、人間にはいい香りがあかりからでたら、快適だとおもいます。

②虫歯になりにくい、砂糖をあまり使わない食べ物が、甘くかんじるあかりがダイニングにあったらい
いな。



・あかりの絵もよく塗れておもしろかった。
・いろいろなことがしれた。
・話がよく理解できた。
・一番感じたことは、あかりにも歴史的なつながりがあるんだなということでした。
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